



令和3年度 湯梨浜町立羽合小学校 学校だより

# はわい物語

令和3年10月11日 No.17

文責 校長 谷口

## 新たな気持ちで、後半スタート!

10月になりました。早速、後期の新しい委員会活動が始まりました。毎朝のあいさつ運動に立つ運営委員会の児童の顔ぶれも変わり、初々しい気持ちで元気いっぱいあいさつをしています。たったそれだけのことですが、なんだか学校が生まれ変わったような気分になります。初めてあいさつ運動に立った児童に話を聞くと、「とても緊張した。」とのことでした。飼育委員会の児童にも聞いてみました。「ウサギのエサやりをしました。とてもかわいいのでやりがいがあります。」とのことでした。その他の委員会でも、フレッシュなメンバーが前期の活動を手本に新たな視点を加え、活動を始めました。それぞれの児童が、意欲をもって取り組んでいる今(節目)だからこそ、私たち教職員が手立てをしっかりとうち、成果、変化、進化を子どもたちに実感させたいと思います。それが、本校児童の伸びしろである自尊心や自己有用感の向上につながれば最高です。

## 「伝える! みんなで作る 音のメッセージ♪」

学習発表会という大きな節目に向けて羽合小学校が一つになるために代表委員会で決めたテーマです。2学期の一大行事である学習発表会を成功させ、素敵な音のメッセージを観客の方に届けたという児童の強い思いがこもったテーマとなったようです。今、校内のいたるところで朝から楽器を練習する姿が見られるようになりました。また、教室前のスペースにはステージを彩るグッズも見かけるようになりました。本番まであと2週間となりましたが、どの学年もかなり練習ができ、準備も整ってきたようです。学年によっては、総合的な学習の時間に学んだことなどを発表する学年もあります。ひょっとしたら、家庭でも練習している姿をご覧になっておられるかもしれませんね。

あと2週間あります。発表内容にさらに磨きをかけ、当日は皆さんに児童の全力演技・全力演奏をご覧いただけるものと我々もワクワクしております。ご期待ください。



## ホワイトボードをご寄贈いただきました

この度、校区内にある合同会社ローディーネット様から、社会貢献活動の一環として、本校にホワイトボード3台をご寄贈いただき、このたび贈呈式が行われました。

寄贈いただいた会社の代表の津村様から、「地域に貢献したいという思いがあり、将来的にIT人材の育成等につながっていけば幸いです。」というお言葉をいただきました。

来年度に予定している体育の研究発表会等に向け、ホワイトボードがいくつかあればありがたいと意見が出ていたところでしたので、本当にありがたいお話でした。大切に活用させていただきます。

